















Keadilan yang sudah dilakukan BAZNAS Kota Mojokerto yaitu dalam hal:

- a. Keadilan perlakuan kepada para *muzakki*, atau donatur sudah diperlakukan sama oleh BAZNAS Kota Mojokerto.
- b. Keadilan kepada para pengajuan bantuan yang sesuai dengan standart kriteria kelayakan juga sudah diperlakukan sama oleh BAZNAS Kota Mojokerto, artinya semua mempunyai porsi sama, diterima pengajuannya kemudian ada tahapan survey setelah *assessment* kelayakan, baru direalisasi kalau memang tidak layak, tidak direalisasi oleh pihak BAZNAS Kota Mojokerto. Kriteria kelayakan BAZNAS Kota Mojokerto mengacu pada BAZNAS pada umumnya.
- c. Keadilan kepada karyawan dengan memperlakukan sama.

Keadilan yang dilakukan BAZNAS Kota Mojokerto dengan memberikan kemudahan kepada para *muzakki*, atau donatur yang ingin berzakat. Kemudahan tersebut berupa layanan pengumpulan yang diberikan BAZNAS. seperti layanan konter BAZNAS dan layanan via UPZ. Sedangkan untuk keadilan bagi para pengajuan bantuan, yaitu dengan menerima pengajuannya yang sesuai dengan standart kriteria kelayakan. Dan memberikan keadilan bagi para karyawan BAZNAS, artinya karyawan, *muzakki* dan *mustahik* diperlakukan sama oleh pihak BAZNAS Kota Mojokerto.









mengetahuinya. Karena keterbatasan dalam membagikan laporan untuk semua PNS yang ada di Mojokerto. Berdasarkan hal tersebut dapat dikatakan bahwa BAZNAS sudah melakukan transparansi cukup baik yang sesuai dengan teori *Good Corporate Governance*.

- b. Pada Unsur *Accountability*, BAZNAS Kota Mojokerto sudah memberikan laporan mengenai keuangan yang ada di BAZNAS melalui majalah. Hal ini juga sudah diketahui oleh beberapa *muzakki*. Meskipun ada *muzakki* PNS yang tidak mengetahuinya. Adanya hal tersebut dapat dikatakan bahwa BAZNAS Kota Mojokerto sudah menerapkan *Accountability* sesuai dengan *Good Corporate Governance* meskipun belum maksimal.
- c. Unsur *Responsibility*, pada unsur ini BAZNAS Kota Mojokerto memberikan pertanggungjawabannya melalui laporan dan mempertanggungjawabkan laporan tersebut apabila ada yang tidak sesuai. Dari pihak *muzakki* juga mengakui bahwa BAZNAS sudah memberikan pertanggungjawabannya melalui laporan dan zakat yang diberikan kepada *mustahik*. Berdasarkan adanya hal tersebut dapat dikatakan bahwa BAZNAS sudah menerapkan *Responsibility* dengan baik dan sesuai dengan teori *Good Corporate Governance*.
- d. Unsur *Fairness*, pada unsur ini BAZNAS Kota Mojokerto sudah memberikan keadilan yaitu dengan memperlakukan sama bagi pihak-pihak yang berkepentingan di BAZNAS baik dari *muzakki*, *mustahik* dan karyawan. Hal tersebut juga sudah di akui oleh beberapa *muzakki* dengan









